

„Aus der Ratsstube...“

Der Gemeinderat hat an seiner 14. ordentlichen Gemeinderatssitzung vom 09.09.2024 unter anderem Folgendes beschlossen:

- Der Gemeinderat hat diverse Arbeiten für den Bau der beiden Mehrfamilienhäuser im Unterdorf vergeben.
- Der Auftrag zur Lieferung des neuen Kommunalfahrzeugs für den Werkhof wurde erteilt.
- Der Gemeinderat hat sich gegen eine Beteiligung an der regionalen Anlauf- und Koordinationsstelle für Altersfragen entschieden. Für Altersfragen steht Ihnen die Gemeindeverwaltung gerne zur Verfügung.